

Venezuela : quatre zones économiques spéciales pour le Pétro



Caracas, 23 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir que son gouvernement créera quatre zones économiques spéciales pour commercialiser des biens et des services avec la cryptomonnaie Petro.

Nicolás Maduro a précisé que les territoires choisis pour la circulation du Petro comme monnaie d'échange commercial sont l'île Margarita, dans l'état de Nueva Esparta ; l'archipel Los Roques, la péninsule de

Paraguaná, à Falcón et la zone frontalière Ureña de San Antonio, au Tachira.

Le président vénézuélien a annoncé qu'à partir du 20 avril, les Vénézuéliens pourront acheter des biens et des immeubles dans la cryptomonnaie. Il a demandé au vice-président exécutif, Tarej El Aisami, de garantir l'exécution de cette mesure et il a chargé le Service Autonome de Registres et de Notariats d'appliquer cette initiative.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158263-venezuela-quatre-zones-economiques-speciales-pour-le-petro>



Radio Habana Cuba